



## Alfonso Ramírez Cuéllar: "Es sorprendente la enorme simpatía que se tiene a la Doctora Claudia Sheinbaum"

Alfonso Ramírez Cuéllar, Vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, habló sobre la nueva organización que encabeza "Construyendo el Segundo Piso de la Transformación" la cual afirma tiene el objetivo es difundir las grandes ideas y los mensajes del gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

"Es sorprendente la enorme simpatía que se tiene a la Doctora Claudia Sheinbaum", sostuvo Alfonso Ramírez Cuéllar.

En entrevista con "A la 1" con Salvador García Soto de El Heraldo Radio que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group aclaró que esto es algo independiente de los partidos y que el punto de encuentro es la simpatía por la Doctora Claudia Sheinbaum y por las políticas públicas que ha anunciado.



Alfonso Ramírez Cuéllar: "Lo que queremos es construir"

Al ser cuestionado sobre si es parecido a la estructura de amigos de Fox ahora es amigos de Claudia, esclareció que no es así que solo quieren agradecer y mostrar que se da seguimiento a las promesas de campaña que hizo la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México.

"Queremos ir a agradecerlos, decirles aquí estamos, no hemos descuidado los vínculos, las relaciones", detalló Alfonso Ramírez Cuéllar.

Y agregó "lo que queremos es construir, hacer que muchos millones de mexicanos y mexicanas nos convirtamos en constructores del Bienestar en este proceso porque las políticas públicas que la Doctora ha anunciado son consistentes con la modernización de México y también con la generación de mayores niveles de bienestar".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/14/alfonso-ramirez-cuellar-es-sorprendente-la-enorme-simpatia-que-se-tiene-la-doctora-claudia-sheinbaum-654040.html>